
 

 

 

 

Verbale Consiglio Direttivo Regionale  

n. 7 del 21 dicembre 2010  

 

 

Il giorno 21 dicembre, alle ore 20.00, presso la sede operativa dell’Ippodromo d’Abruzzo, si riunisce il 

Consiglio Direttivo del Comitato Regionale F.I.S.E. Abruzzo, regolarmente convocato.  

 

Sono presenti:  

1) Il Presidente Rocco De Nicola presente  

 

I consiglieri: 

2)  Pasquale Chiappini presente 

3)  Massimo Damiano presente 

4)  Angelo Di Benedetto presente  

5)  Francesco Di Gianvito presente  

6)  Armin Haag assente 

7)  Agostino Fiordigiglio assente 

8)  Marinella Marrama assente 

9)  Daniele Manca presente 

10)  Paolo Torlontano presente  

 

 

Constatato il numero legale, il Presidente, nominato segretario verbalizzante il consigliere Daniela 

Manca, dichiara aperta la seduta ed invita a discutere e deliberare sul seguente o.d.g.:  

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Contratto personale di segreteria; 

3) Ratifica spese. 

 
 

Si passa alla discussione dei singoli punti.  

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente 

 

Il Consiglio Direttivo Regionale,  

 

- Udita la lettura del verbale della seduta precedente fatta dal Presidente del Comitato Regionale; 

- Constatato che vi sono alcuni errori materiali da correggere a cui si provvede prontamente, 

 

delibera  

 

all’unanimità di approvare il verbale della seduta precedente.  

 



2) Contratto personale di segreteria 
 

Il Consiglio Direttivo Regionale, 

 

- Udita la relazione del segretario del Comitato Regionale FISE Abruzzo, che, richiamata la 

precedente discussione, informa il Consiglio sulle indagini effettuate e del colloquio avuto con l’addetta di 

segreteria circa un possibile accordo professionale, enumera i costi che sarebbero a carico del Comitato 

nell’ipotesi di stipula del contratto per prestazione professionale, sottoponendo al Consiglio in via prioritaria 

la decisione in ordine a conservare o meno nel ruolo l’attuale addetta; 

- Udito l’intervento del consigliere Torlontano, che critica l’attuale organizzazione della segreteria che 

a suo avviso manca di un front office adeguato non essendo molto chiaro quanto sia disponibile al pubblico 

l’attuale addetta e torna a lamentare la mancata predisposizione dell’esplicativo per la ratifica spesa e 

propone che sia distinto il lavoro di contabilità dalla segreteria incaricando due distinte persone, una per la 

contabilità e una per il front office. Inoltre il consigliere Torlontano esprime dubbi in quanto emerge 

l’impossibilità di assegnare un orario di apertura al pubblico; 

(Nel corso dell’intervento di Torlontano entra il Revisore dei Conti appositamente invitato per la discussione 

di questo punto all’ordine del giorno) 

- Udito il dibattito che segue che fa emergere una generale soddisfazione da parte degli altri membri 

del Consiglio sia rispetto all’attuale organizzazione sia rispetto all’attuale addetta; 

- Udito l’intervento del Revisore dei conti, che, nell’ipotesi di un contratto professionale, in base alla 

normativa vigente, evidenzia, quali siano gli oneri da aggiungersi al netto che si intende corrispondere, tra 

cui quelli derivanti dall’iscrizione all’INPS; 

delibera 

 

a maggioranza, con il voto contrario di Torlontano, motivato come in premessa, 

- di approvare la proposta del segretario del Comitato Regionale di stipulare un contratto annuale di 

collaborazione professionale con la signora Liliana Pagliariccia per la gestione dell’amministrazione 

della segreteria, per le operazioni di carattere contabile, per le registrazioni amministrative degli 

associati, delle patenti e dei cavalli e per altri adempimenti professionali coerenti con le finalità 

sportive e associative della FISE ed a carico del Comitato Regionale, con ché la signora Pagliariccia 

garantirà presso gli uffici del Comitato presenza, reperibilità e orari compatibili con gli orari del 

Comitato stesso,  

- di retribuire le prestazioni del contratto con una somma mensile di Euro 1.520,00 già al netto di ogni 

onere fiscale e previdenziale, previa rimessa fattura, 

- di demandare al segretario del Comitato Regionale la verifica dei costi complessivi effettivi a carico 

del Comitato, fissando un tetto massimo di spesa di Euro 25.000,00 annui, operando, ove la somma sia 

superiore, gli opportuni accordi che riconducano la spesa entro tale tetto;  

- di demandare il Presidente del Comitato Regionale alla stipula del relativo contratto, tenendo conto 

delle risultanze della verifica dei costi complessivi e degli eventuali accordi operativi di cui sopra. 

 

Alle ore 22.00, constatata l’ora tarda e l’esigenza di alcuni consiglieri di rientrare nelle proprie residenze, la 

seduta viene tolta ed aggiornata a data da destinarsi. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Pescara, 21 dicembre 2010 

 

Il Presidente      Il Segretario verbalizzante 

F.to Rocco De Nicola     F.to Daniele Manca 

 

I consiglieri: 

 

F.to Pasquale Chiappini   F.to Massimo Damiano 

F.to Angelo Di Benedetto    F.to Francesco Di Gianvito   

F.to Paolo Torlontano 


